

---

## RÈGLEMENT DE VIE

### POUR LES VACANCES.

---

Le temps des vacances offre bien des dangers. Une triste expérience démontre que beaucoup d'enfants, même pieux, font pendant ces jours un triste naufrage. Fervents sous les yeux d'un maître zélé, ils ne rapportent quelquefois des vacances qu'un cœur flétri, une conscience souillée, et souvent même des croyances affaiblies par les discours et les exemples du monde.

Pour éviter ce malheur, il faut prévoir à l'avance les dangers que l'on aura à courir, se préparer à les vaincre, et pour cela, suivre avec fidélité le règlement suivant :

#### DEVOIRS RELIGIEUX.

---

1. Le matin, en s'éveillant, donner son cœur à Dieu ; lui demander la grâce de passer la journée dans son saint amour et sans l'offenser. Réciter sa prière, aussitôt après le lever, et avant de sortir de sa chambre. Après la prière, faire une lecture méditée, soit dans l'*Imitation*, soit dans le *Combat spirituel*, soit dans les *Pensées chrétiennes*.

2. Assister à la sainte messe tous les jours, s'il est possible, et s'y servir toujours d'un livre. Le dimanche, assister à la messe de paroisse ; ne pas manquer aux vêpres ; et, lorsqu'on en est empêché, y suppléer par quelques prières et lectures chrétiennes. Se faire un devoir d'aller entendre la parole de Dieu, toutes les fois qu'on le peut.

3. Ne point omettre la prière avant et après le repas ; n'en jamais rougir.

4. Se fixer un instant pour réciter, chaque soir, au moins une dizaine du chapelet. Le réciter en entier, quand on en a le temps.

5. Si la prière ne se dit pas en famille, la faire en particulier dans sa chambre ; n'en rien omettre, et bien se tenir malgré le sommeil et la fatigue. S'endormir dans de saintes pensées, et en récitant trois *Ave Maria*.